

Mühlbergschule  
Länderweg 8  
60599 Frankfurt

Tel.: 069/212-45579  
Poststelle.Muehlbergschule@Stadt-Frankfurt.de



---

Frankfurt, den 16.10.2022

Liebe Eltern der Mühlbergschule,

das Einweihungs-Schulfest der Mühlbergschule liegt hinter uns und ich möchte nochmals die Gelegenheit nutzen, allen Beteiligten zu danken, die zum Gelingen dieser fröhlichen, unbeschwerten und vielfältigen Veranstaltung beigetragen haben.

Mein großer Dank geht auch an unseren Förderverein, der das Catering sowie die Klassenaktivitäten in finanzieller Hinsicht unterstützt hat.

Nun liegen bereits die Herbstferien vor uns und wie immer am letzten Schultag vor den Ferien, endet der Unterricht am Freitag, 21.10.2022 um 10:45 Uhr. In der ersten Stunde erfolgt der Unterricht gemäß des Stundenplans; in der zweiten und dritten Stunde findet Klassenlehrerunterricht statt.

Alle Schüler\*innen erhalten für die Ferienwoche sowie in den ersten beiden Präventionswochen nach den Herbstferien jeweils drei Selbsttests für die freiwillige Testung zu Hause. Im Anschluss an die Präventionswochen stehen wieder zwei Tests pro Woche für jedes Kind zur Verfügung.

Am ersten Schultag nach den Herbstferien, Dienstag, 01.11.2022, findet der Unterricht regulär gemäß des Stundenplans statt.

Bedauerlicherweise muss ich Sie darüber informieren, dass nach den Ferien zunächst weiterhin der Schuleingang in der Steinhausenstraße genutzt werden muss. Die Steinhausenstraße wird daher noch abgesperrt bleiben. Aufgrund der notwendigen Abwasserkanalarbeiten auf dem mittleren Schulhof, um die noch eingeschränkte Nutzung der Toiletten zu beheben, kann der Zugang zur Schule über den Haupteingang voraussichtlich frühestens ab Mitte November genutzt werden. Dasselbe gilt für die Nutzung der Toiletten; zumindest sind bereits die originalen Trennwände angebracht worden. Nach den Herbstferien werden nach Aussage der Bauprojektverantwortlichen die Arbeiten auf dem Ober- und Unterhof abgeschlossen sein, sodass diese Spielflächen endlich genutzt werden können. Eine Pausensignalanlage für das Außengelände soll zeitnah angebracht werden.

Am Donnerstag, 17.11.2022 findet während des Schulvormittags anlässlich des „Bundesweiten Vorlesetages“ eine „Lesereise“ für alle Schüler\*innen statt. Alle Lehrkräfte werden aus Büchern vorlesen und die Kinder dürfen sich im Vorfeld auswählen, welche Geschichte sie gerne hören würden.

Wenn auch Sie, liebe Eltern, Lust und Zeit haben, an unserer „Lesereise“ als Vorleser\*in mitzumachen, so freuen wir uns sehr darüber. Sehr gerne können Sie auch ein Buch in einer anderen

Sprache, z.B. Englisch oder Ukrainisch vorlesen. Nähere Informationen entnehmen Sie bitte dem Anschreiben von Frau Gülen und Frau Skrijelj, die die Vorbereitung des Vorlesetages übernehmen.

Erst vergangene Woche durfte sich unsere Intensivklasse, die Chamäleonklasse, über eine wunderbare Bücherspende des Vereins „chancengleich e.V. für Bildung und Integration“ freuen. Den Kindern wurde ein Bücherkoffer mit Büchern in über 50 Sprachen als Klassenbibliothek überreicht. Außerdem ermöglichte eine Spende des Lions Clubs Palmengarten, dass auch unsere Schulbibliothek mit einem Satz mehrsprachiger Bücher ausgestattet wurde.

Da wir zum Schuljahresbeginn sehr viele neue Kinder in unserer Chamäleonklasse aufgenommen haben, würde sich die Klasse über Spenden vielfältiger Materialien freuen. Frau von Bierbrauer, die Klassenlehrerin der Chamäleonklasse, hat eine Materialsammlung zusammengestellt (siehe Anlage). Wenn Sie unterstützen möchten, so können Sie die Materialien gerne im Sekretariat abgeben. Vielen herzlichen Dank dafür.

Nicht nur die Lernzeiten und das Ganztagsangebot haben mittlerweile begonnen, auch unsere Lesepatinnen des Vereins der Frankfurter Lesepaten werden nach den Herbstferien wieder in den Klassen mit den Kindern lesen üben. Nähere Informationen hierzu können Sie der Homepage der Frankfurter Lesepaten entnehmen: <https://www.die-frankfurter-lesepaten.de/>

Auch Frau Allers-Ullrich konnten wir wieder mit ihrem Projekt „Stark werden durch Musik“ für die Mühlbergschule gewinnen. Dies ist ein Angebot, welches wir über das der Schule zugewiesene Budget des Löwenstark – Kompensationsprogramms des Landes Hessen (<https://kultusministerium.hessen.de/Loewenstark>) umsetzen und finanzieren können. In Absprache mit den Klassenlehrkräften arbeitet Frau Allers-Ullrich mit den Kindern mithilfe musikalischer Ansätze, wie Klangwahrnehmung und Bewegungsspiele, sodass z.B. Stress abgebaut und Resilienz gefördert wird. Über die Klassenlehrkraft erhalten Sie selbstverständlich detaillierte Informationen, wenn für Ihr Kind diese Unterstützung als sinnvoll erachtet wird.

Am Freitag, 04.11.2022 findet um 10:00 Uhr im Forscherraum (A 027 im Anbautrakt) das erste Elterncafé in diesem Schuljahr statt. Alle Eltern der Mühlbergschule sind herzlich eingeladen, um sich in diesem Rahmen bei einer Tasse Kaffee oder Tee kennenzulernen und auszutauschen. Wir freuen uns auf Sie.

Nun wünsche ich Ihnen mit Ihren Kindern wunderschöne Herbstferien.  
Haben Sie eine gute Zeit und bleiben Sie gesund.

Herzliche Grüße

Ihre



Schulleiterin